

FONDUE JURTE

FONDUE YURT

Dienstag - Samstag 17:30Uhr - 23:00 Uhr
Tuesday - Saturday 17:30 - 23:00



Ab 20. Oktober 2026 bis Ende Februar 2027
From October 20, 2026, to the end of February 2027

HERZLICH WILKOMMEN / WELCOME

NAMASTE IN UNSERER FONDUE JURTE

NAMASTE IN OUR FONDUE YURT

Gemütlich, farbenfroh und warm - das ideale Ambiente für Fondue zu zweit, als Familie, in geschlossener Runde oder zu Silvester.

Cozy, colorful, and warm – the ideal setting for a fondue meal for two, with the family, in a private group, or for New Year's Eve.

Tauchen Sie ein in eine farbenfrohe, warme und einmalige Atmosphäre: Unsere Fondue Jurte im Hotelpark lädt Sie dienstags bis samstags von 17:30–23:00 Uhr zu einem geselligen Käsefondue-Erlebnis ein. Ob bei einem romantischen Abend zu zweit, einem gemütlichen Fondue-Plausch mit Freunden oder einem herzlichen Familienessen, das gemütliche Zelt aus der Mongolei ist der perfekte Rückzugsort an kalten Wintertagen.

Immerse yourself in a colorful, warm, and unique atmosphere: our fondue yurt in the hotel park invites you to enjoy a sociable cheese fondue experience from Tuesday to Saturday, 5:30 PM – 11:00 PM. Whether for a romantic evening for two, a cozy fondue get-together with friends, or a heartwarming family meal, this cozy tent from Mongolia is the perfect retreat on cold winter days.

Geniessen Sie traditionelle Schweizer Käsefondue-Kreationen, köstliche Apéro-Plättli und ein Glas edlen Grand Cru-Weins in stimmungsvoller Umgebung.

Enjoy traditional Swiss cheese fondue creations, delicious appetizer platters, and a glass of fine Grand Cru wine in an atmospheric setting.

Doch aufgepasst:
Die Fondue Jurte ist nur noch bis Ende Februar geöffnet!
But take note: the fondue yurt is only open until the end of February!

Reservieren Sie jetzt Ihren gemütlichen Abend in der Fondue Jurte
Book your cozy evening in the fondue yurt now

– wärmer geht's diesen Winter nicht!
– *you won't find a warmer spot this winter!*